

**TELÉFONO ROJO**

Morena en su laberinto: La Constitución no es la ley

por **José Ureña**

abril 14, 2025

Es una suma de contradicciones.

Por orden superior sus bancadas aprobaron cambios a la Constitución contra la reelección y procrastinaron su ejecución hasta las elecciones de 2030.

Luego, como militante con licencia según su dicho, **Claudia Sheinbaum** sugirió modificar los estatutos de Morena para aplicar esa disposición desde 2027.

Tres años antes.

En esas está, tal vez porque *no me salgan con que la ley es la ley* y las modificaciones propias a la norma suprema de principio de sexenio carecen de respeto.

Prepara un consejo partidista para mayo a fin de votar como es su estilo, a mano alzada, la reforma correspondiente y hacerla obligatoria para todos los aspirantes.

Es una primera incongruencia.

Era con dedicatoria, se especuló entonces, para frenar a dos personajes de la política nacional, el senador **Félix Salgado Macedonio** y el diputado **Ricardo Monreal**.

El primero aspirante desde 1999 a gobernar Guerrero, entidad hoy a cargo de su hija **Evelyn Salgado** y perfilada con su popularidad cuando le cerraron el paso en 2021.



Y al segundo para impedir a su hermano **Saúl Monreal**, suceder en Zacatecas a su otro hermano, **David Monreal**.

NI ALTERNANCIA DE GÉNERO

Hay más contradicciones.

La política de equidad contempla la alternancia de género -hombre-mujer-hombre o viceversa- y para el 2027 se prepara privilegiar al mismo sexo.

En Guerrero, para no salirnos de los ejemplos, desde el poder y la cúpula de Morena (**Luisa María Alcalde** y **Andrés Manuel López Beltrán**) impulsan a la subsecretaria de Prevención, **Esthela Damián**.

Como segunda opción quieren perfilar a la alcaldesa acapulqueña **Abelina López**.

Es decir, una de ellas relevaría a **Evelyn Salgado**, aunque **Gerardo Fernández Noroña** quiere colocar, al parecer con poca influencia, a uno de sus empleados en la misma antesala del poder para cerrarle el paso a **Félix**.

Otra incongruencia es la popularidad.

Si la consigna morenista y de su amo **Andrés Manuel López Obrador** es el pueblo manda y nunca se equivoca, entonces deben ir los mejor posicionados y eso pelean **Salgado Macedonio** y los **Monreal**.

Ya veremos qué sucede, pues la normatividad interna no puede estar -y no debiera estar en el próximo Poder Judicial así sea incondicional del Ejecutivo- por encima de la Constitución.

CNTE: ATAQUES AL TURISMO



1.- Las amenazas de la CNTE deben preocupar a los turistas nacionales y extranjeros, no a los padres de familia y a los alumnos.

Pararán estas vacaciones y lo peor serán sus bloqueos -la autopista México-Acapulco es la favorita por la CETEG-, cuando el puerto se satura de capitalinos.

2.- Mientras tanto, el gobierno de **Evelyn Salgado** hace su parte.

En la semana fue elogiada por **Claudia Sheinbaum** en Palacio Nacional por haber reducido el crimen y acelerado la reactivación turística y económica.

Datos importantes son la reducción en 46 por ciento de homicidios en seis meses, la baja de 31.25 puntos en secuestros, el combate a la extorsión y la aprehensión de 97 jefes delictivos.

Y 3.- Las gestiones del alcalde de Guadalupe, **José Saldívar**, ante el IMSS-Bienestar y el Infonavit le dieron frutos.

El fin de semana la presidenta **Sheinbaum** puso en marcha en ese municipio zacatecano la construcción de un hospital regional y el programa de vivienda.